
Protokoll:

Herr Beigeordneter Dr. Lukas informiert, dass der Antragssteller Probleme im Hinblick auf die Erteilung

einer bauordnungsrechtlichen Genehmigung zu erwarten hat, da es noch offene Fragestellungen

hinsichtlich des erforderlichen Stellplatznachweises gebe. Ratsmitglied Schumann- Dreyer spricht sich

vor dem Hintergrund des bestehenden Wohnraummangels gegen die Umnutzung von Wohnraum in

Büro-, Veranstaltungs-, ob oder Gebetsräume aus.

Herr Beigeordneter Dr. Lukas stellt fest, dass die beabsichtigte Umnutzung im Geltungsbereich eines

Gewerbegebietes beantragt worden sei. Dort sei die Ausweisung von Wohnraum problematisch.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung lehnt die Vorlage einstimmig mit zehn

Gegenstimmen und vier Stimmenthaltungen ab.


